

Asambleas populares expresan vocación democrática de Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Tony Hernández Mena

La Habana, 23 sep (RHC) Las asambleas de rendición de cuenta de los delegados del Poder Popular expresan la vocación democrática de la Revolución, y el valor que tiene hoy la participación de los ciudadanos en la solución de problemas en las comunidades.

De acuerdo con el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (parlamento), Esteban Lazo, el proceso, que se desarrolla desde el 20 de septiembre hasta el próximo 15 de noviembre, tiene especial trascendencia en el complejo escenario socio económico que enfrenta la nación.

Al participar en una de las asambleas inaugurales, en el capitalino municipio de Arroyo Naranjo, del que es diputado, el también presidente de Consejo de Estado calificó el proceso de una nueva muestra del verdadero poder popular.

Señaló que la solución de los problemas acumulados que inciden directamente en la vida cotidiana de la población no depende solamente de la gestión del delegado, sino que son de carácter objetivo en el contexto de la situación de economía de guerra que afronta el país.

Por su parte, el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba (PCC), Roberto Morales, diputado por el municipio de Cienfuegos, enfatizó en ese territorio en el acompañamiento que deben tener en su labor los representantes de pueblo, desde las estructuras administrativas, las organizaciones y el PCC.

A pesar de las difíciles circunstancias de contexto en que tiene lugar el proceso, es necesario este intercambio democrático popular, del cual deben salir soluciones, porque la sabiduría del pueblo es incalculable, sostuvo.

El proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores ocurre en uno de los momentos más tensos de la historia de Cuba, debido a las carencias y las deformaciones en la economía cubana, cercada y perseguida por el bloqueo de Estados Unidos en su propósito en subvertir el proceso revolucionario en el país.

Tal política impide el acceso a combustibles, recursos, financiamiento y obstaculiza el desarrollo socio económico, a lo cual se suman problemas de gestión administrativa a lo interno de la nación. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/365753-asambleas-populares-expresan-vocacion-democratica-de-cuba>



Radio Habana Cuba